

Neuer Schönheits-Salon für Vierbeiner

Aktualisiert um 00:32

Wangen Christine Duppenthaler hat zu Hause ihren

eigenen Hundesalon Hunde-Styling.ch eröffnet. Hier

bekommen die Vierbeiner über Scheren, Waschen

und Entfilzen alles, was sie

zur Pflege brauchen.

Bei Familie Duppenthaler in Wangen dreht sich alles um den besten Freund des Menschen: den Hund. Die Duppenthalers sind eine begeisterte Hündelerfamilie. Als sich Christine Duppenthaler vor sieben Jahren einen «lange gehegten Traum» erfüllte und sich die Labradordame Nora zulegte, stand plötzlich die ganze Familie auf dem Hundepplatz.

«Kreativer Beruf»

Mittlerweile trifft man zu Hause am Küstereiweg schon drei Vierbeiner an. Tochter Anina besitzt einen Border-Appenzeller und hat mit ihm schon an der Schweizer Meisterschaft in der Sparte «Jugend und Hund» teilgenommen. Der kleine Chihuahua gehört ihrer Schwester Luisa. Die ganze Familie sei eben hundebeggeistert, erklärt Christine Duppenthaler, die auf einem Bauernhof aufgewachsen ist und deren Mutter Entlebucher Sennenhunde gezüchtet hatte.

Nun hat Christine Duppenthaler ihr Hobby zum Beruf gemacht und Mitte Januar den eigenen Hundesalon Hunde-Styling.ch eröffnet. «Ich habe immer wieder von Leuten gehört, die sehr lange auf einen Termin beim Hundefriseur warten mussten», sagt Christine Duppenthaler. Das habe sie auf die Idee gebracht, dass hier womöglich eine Marktlücke bestehen könnte. Also besuchte die gebürtige Ochlenbergerin im deutschen Rottweil und Villingen-Schwenningen einen sechswöchigen Ausbildungskurs. Sie lernte dort das sogenannte Pet Grooming – die Pflege für normale Haustiere.

Das Angebot der 45-jährigen Hundestylistin umfasst unter anderem Scheren, Trimmen, Entfilzen und Krallenkürzen. «Es ist ein kreativer Beruf», sagt Christine Duppenthaler.

An diesem Nachmittag ist die Sheltie-Hündin Fly im Salon zu Besuch. Sie bekommt die Pfoten ausgeschert. Fly gehört zu einer Rasse, die nicht gewaschen werden sollte. Sie hält sich selbst sauber, sagt Christine Duppenenthaler. Und erstaunlich: Die Hundedame verhält sich während der Pflege ganz ruhig.

«Wie bei den Menschen»

«Sie ist es sich mittlerweile gewohnt», sagt Duppenenthaler. So einfach sei es aber nicht bei jedem Hund. «Es ist wie bei den Menschen: Nicht alle halten gleich gut den Kopf hin.» Wichtig sei es, dass die Hunde zu ihr nach Hause kämen und nicht umgekehrt. «Hier wissen die Hunde, dass ich der Chef bin», sagt Christine Duppenenthaler. Willkommen seien bei ihr aber alle Hunde – vom Chihuahua bis zum Neufundländer. Sebastian Weber Hundesalon Hunde-Styling.ch, Küstereiweg 7, Wangen, Termin nach Vereinbarung (Tel. 078 6925070). Infos: www.hundestyling.ch.

>

Erstellt: 24.01.2012, 00:32 Uhr